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投稿须知投稿须知：：

投稿不限形式投稿不限形式，，作文作文、、诗歌诗歌、、绘画绘画、、书法均可书法均可。。
作品须原创作品须原创，，文责自负文责自负。。投稿邮箱投稿邮箱jnqrmtzxfk@jnqrmtzxfk@
163163..comcom直接投稿直接投稿。。

低年级可以采用口述作文的形式低年级可以采用口述作文的形式，，将所见将所见

所闻所感讲述出来所闻所感讲述出来，，家长把孩子原汁原味的童家长把孩子原汁原味的童
真记录下来真记录下来，，给我们投稿给我们投稿。。

《《江宁新闻江宁新闻》》成长周刊是同学们展示才华成长周刊是同学们展示才华
的舞台的舞台，，欢迎全区中小学生投稿欢迎全区中小学生投稿，，快来让你的快来让你的
作品在这个版面上刊印出来吧作品在这个版面上刊印出来吧！！

光阴的故事、温情的时刻、亲密的伙伴、成长的烦恼……

同学们，拿起你们的笔，做生活的有心人，把多彩的童年、纯真

的梦想和校园生活记录下来吧。

编辑 赵文琪 校对 张欣炜 美编 尹丽

！
同学们，我们一起来猜一猜

他是谁吧！
他有一头短短的头发，小小

的眼睛，在他长长的右脸边，有颗
像黑豆一样的痣。他长得不高也
不矮，最喜欢穿皮卡丘的衣服。

他就是我们魔方班的“魔方
大师”！

有一次，我们在班上比赛转
魔方。首先比三阶魔方，老师开
始计，我们开始做三阶的公式，

推、拨、回，我刚刚做到一半，他就
做好了。老师结束倒计时一看，
他只用了二十七秒就复原了三
阶，同学们不禁报以热烈的掌声。
接下来比的是我最擅长的苹果魔
方，可惜的是，由于转错，我又输
掉了比赛。我想，他应该会胜到
最后吧。可他输给了班长。他
说：“输赢不重要，开心最重要。”

同学们，你们猜到他是谁了
吗？ 指导教师：经倩

近期，“flag”文学火爆全网，
立“flag”和“flag”翻车成为热点
话题：人们大多倾向于说，而不
努力去做。

“临河而羡鱼，不如归家织
网。”对此，古人早已给出答案。
一味地羡慕捕到鱼的人，不如回
家去制作渔网。只说不做，不是
我们的选择，知行合一才是真谛。

“知”是知行合一的前提，目
标是指引我们前进的明灯。古
往今来，目标是岳武穆“精忠报
国”的决心，是五四青年奋起反
抗的勇气，是“航天泰斗”王适存
钻研直升机的动力……如果没
有令人心神驰往的目标，他们怎
会用“行”去开启“知行合一”的
大门，实现自己的人生价值呢？

“知”是一粒种子，埋下希望之

种，才有可能开出心灵之花。
“行”是如行合一的基础，实

践架起通往目标的桥梁。古人
云：“吾尝终日而思矣，不如须臾
之所学也。”日复一日地思考，比
不上片刻的学习。只树立目标
却不行动，那么结果也注定“竹
篮打水一场空”。实践，是岳武
穆战场上的奋起杀敌，是五四青
年们一次又一次振奋人心的演讲
与呐喊，是王适存十年如一日的
埋头苦干……他们之所以能实现
自己的人生价值，是因为他们不
畏艰难挫折，一次又一次的实践！

“行”是浇灌希望之种的甘露，是
心灵之花含苞绽放的动力。

“知是行之始，行是知之
成。”王阳明先生的智慧，在历史
长河里熠熠生辉。“知”与“行”两

者结合，才能达到知行合一的境
界，只有辛劳浇灌希望的种子，
心中的花朵才能迎风绽放！

当代一些年轻人“flag”的接
连翻车，是由于只“知”不“行”。
仅仅设立目标而不去实践，想捕
鱼却无渔网。没有“flag”只知埋
头苦干，是只“行”不“知”，就像
用渔网在树上捉鱼，最终也会迷
失在努力的过程中。

作为新时代的青年，我们应
努力贯彻“知行合一”，立一个小
目标，并为之坚持奋斗，从一个
个小目标的完成，到一个个大目
标的实现。在社会中贡献自己
的力量，实现自己的人生价值
吧！打破“flag”必倒魔咒，用知
行合一去设一个立而不倒的

“flag”吧！ 指导教师：张美玲

佘村，一个坐落在江苏省南
京市江宁区的古风小村，如一颗
璀璨的明珠镶嵌在山水之间。
过去，这里以开山采石为生，如
今却成为了产业特色鲜明、百姓
收入明显提升的“网红村”。这
一切的转变，都离不开佘村人民
的智慧和努力。

走进佘村，你会被那些古色
古香的建筑所吸引，它们多以明
清时期的建筑为主，每一栋都充
满了历史的痕迹。青砖黑瓦，雕
梁画栋，仿佛在诉说着古老的故
事。小桥流水、青石板路、古色古
香的民居……每一个角落都弥漫
着金陵古风的气息。在这里，你
可以感受到那种古老而宁静的
氛围，仿佛时间在这里静止。

然而，佘村的美不仅仅在于
它的外在。这里的人们热情好
客、淳朴善良。他们用自己的双
手，将这片土地变得如此美丽。
他们懂得珍惜自然，保护环境，
让这片土地焕发出新的生机。

在佘村，你可以看到许多产
业特色鲜明的项目。比如，这里
的民宿、农家乐、特色农产品等
都深受游客喜爱。这些产业的
发展，不仅带动了当地经济的发
展，也吸引了越来越多的人来到
这里，感受佘村的美。

佘村的发展，离不开每一位
村民的努力。这里的人们懂得

团结协作，共同为家乡的发展贡
献力量。他们用自己的智慧和汗
水，让这片土地变得更加美好。

佘村的故事，是一个关于奋
斗、团结、创新的故事。这里的
人们用自己的实际行动，诠释了
什么是真正的“江宁之美”。他
们让我们看到了一个美丽的、充
满活力和希望的乡村。我们也
期待更多的人来到这里，感受佘
村之美、江宁之美。相信每一个
来到佘村的人，都会被这里的美
景所吸引，被这里的人文所感
动。 指导教师：夏露露

三滴茶水，滴入心湖之中，
漾起一层层涟漪。

第一次见它，是在客厅中。
妈妈正把一壶春茶倒入杯中，升
腾起一层白雾。

直到去了杭州的龙井村，我
才品上了人生的第一口茶。那里
真是“茶坊”渐欲迷人眼，我随便
找了一家茶坊，走入其中，一阵阵
清香扑鼻而来。在我的一再央求
下，妈妈也给我买了一杯茶。

茶来了。我学着大人的模
样，缓缓端起透明的茶杯，喝了
一口，“什么味儿？那么苦！我
以后再也不喝了！”妈妈却笑了，
她让我慢慢地品。我皱着眉头，
抿了一小口。先是苦味，然后甘
甜却慢慢从舌尖升腾上来。

绿色的茶水，窗外的青竹，
院中的竹椅，一切都是如此宁
静，好似时间定格，身化自然之
中，任岁月潺潺流过。

第三口，不苦不甘，好似一
阵清风拂过，又似昙花一现，转
瞬即逝。我不明白第三口的味
道为何如此之淡，却隐隐感觉这
是一个轮回的过程。

人生如同一杯茶，不能沉溺
于其中的“甘”，清淡和微苦其实
是在提醒我们，要时刻保持清醒。
窗外落下毛毛细雨，在茶田间奏
出一曲沙沙的旋律，我放下杯子，
静静回味。 指导教师：吴敏

我的家在江宁，我很喜欢这
里，因为这里有方方正正的方
山、波光粼粼的秦淮河……但我
最喜欢的还是东山。

我喜欢东山，不仅因为它漂
亮，更重要的是它离我家很近。
所以啊，爸爸一有空，便会带着
我和弟弟去东山玩。

每次我们都从南门上去。
进入山门，一块竖立着的石碑映
入眼帘，上面刻着“东山再起”四
个大字。我和弟弟总是爬上石
碑，做各种怪动作，再让爸爸给
我们拍照。

向上爬不了多久，就到了山
顶。在这里，你会发现一块巨大
的“手表”，表针指向天空，表盘由
二十八星宿和天干、地支组成。

顺着北坡往山下走的时候，
没几分钟，就能看到谢公祠。据

说谢公祠是谢安以前住过的地
方。在谢公祠的对面是一个小
型的防空洞，听爸爸说，防空洞
是打仗用的。

继续往东走，又能看见一块
卧着的石碑，上面刻着“圡山”两
个字，你别怀疑哦！我可没写
错。一开始，我也以为是它刻错
了，为此还和弟弟争论了一番，
爸爸告诉我们：“你们这样争，还
不如去山下的图书馆寻找答案
呢！”是的，我们真去查找答案
了：原来在历朝历代碑帖中，

“土”字加一点的现象非常普遍，
“土”字加一点是为了与“士”字
区分，在以前手写的情况下，很
容易将它们弄混，造成误会。

东山，看似寻常，却美得这
样刚刚好。我喜欢我的家乡，我
喜欢东山！ 指导教师：张永虎
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本报讯 近日，由中铁建工承建的南京天印
健康创新园全面竣工。该创新园位于江宁高新
区，为市重大项目，包括19栋科研实验楼、1栋人
才公寓、1栋物资中转站和4栋科研配套，共计25
栋单体。项目投用后，将大力引进上下游产业，
促进优化医疗健康产业链，推动江宁及南京医疗
健康行业内资源的集中配置。 宋美 冯芃

天 印 健 康 创 新 园 全 面 竣 工
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本报讯 近日，省工信厅公布 2024年度省级
中小企业特色产业集群名单，以空港经开区（江
宁）为核心的航空动力及机电装备产业集群入选，
成为全省75个产业集群中唯一一个以航空制造为
特色的产业集聚区。作为江宁开发区发展空天经
济的重要组成部分，空港经开区已集聚6家基地航
空公司项目、20多家飞机机电系统制造业项目，成
为国产大飞机C919核心零部件重要生产基地、全
国飞机机电系统产业引领区。 江融轩

空港特色产业集群入选省级名单
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本报讯 7月 16日，江宁区数据产业生态联
盟成立大会暨联盟企业座谈会举行。当天，江
宁区数据产业生态联盟揭牌成立。该联盟为南
京首个数据要素型企业集聚的产业联盟，集聚
了企业、高校和科研院所等 42家单位为成员单
位，为全区数据产业企业及其生态圈伙伴提供
创新、交流、合作的平台，推动企业在数据要素
领域的技术创新和应用，助力江宁数据产业发
展和数据特色园区建设。 张娟

我区成立数据产业生态联盟

发展为人民 发展靠人民
发展成果由人民共享

本报讯 7月 17日，长安马自达首
款新能源轿车 MAZDA EZ-6在江宁
迎来下线，这也是中国汽车市场合资
品牌中首款基于纯电平台打造同时提
供纯电和增程动力的车型，标志着
江宁汽车产业向新能源汽车赛道迈
进重要一步。市长陈之常，区委书
记林涛，区长黄成文，江宁开发区管
委会主任王爱军，重庆长安汽车股
份有限公司总裁王俊，马自达汽车
株式会社常务执行董事、马自达中
国企业管理有限公司董事长中岛徹，
长安马自达汽车有限公司总裁松田
英久等参加。

EZ-6整车配备了 4颗百万像素
高清全景摄像头和 12颗高性能超声
波雷达，可识别垂直、水平、斜向、无
车位线等 108种不同种类的停车位，

拥有自动泊车、遥控泊车、遥控进出、
远程智能泊车、循迹倒车 5种智能泊
车功能，为用户带来更加智能便捷的
自动泊车体验。同时，EZ-6还将提供
纯电 BEV和增程式REEV两种动力，
成为合资B级轿车市场唯一提供增程
式动力选择的车型。

长安马自达汽车有限公司是江宁
重要的整车企业，自2005年成立以来，
长安马自达已在江宁扎根近 20年，生
产了“马自达 3”等品牌整车 200余万
辆，为我区汽车产业和经济社会发展
做出积极贡献。

2023年 4月，马自达公布中国市
场业务变革计划，携手中国市场合资
伙伴长安汽车建立全新合作模式，推
动长安马自达全面向新能源转型。
一年多来，双方母公司改革产品开发

模式，累计投入资金近百亿元，人才、
设备等资源快速到位，探索并建立了
新的合作模式——“合资 2.0”，以长安
汽车全球领先的电动化和智能化能
力赋能马自达品牌百年造车底蕴，充
分发挥双方特长，实现“1+1>2”的效
果升华。活动现场，马自达新能源汽
车项目签约。

近年来，我区突出把新能源汽车
作为传统产业转型、新兴产业壮大的
主攻方向，坚持向“新”发力、聚“能”
成势、拓“源”补链，先后引进上汽大
通、极星汽车等一批整车龙头企业，
落户马自达研发中心、福特研发中心
等一批高端研发机构，集聚中汽创智
等产业链企业 100余家，构建形成从
关键零部件研发生产，到整车组装销
售的完整产业链条。 詹艳娜

本报讯“无‘债’一身轻，今晚终
于可以睡个安稳觉了！”两个月前，市
民杨玉梅意外得知自己社保存在数额
不小的欠费，让她不知所措。

“感谢书记的接访，我终于续上社
保了，心里的石头终于放下了！”得到
确定回复后，杨玉梅高兴地说。7月
16日上午，在区人民来访接待中心
101接待室，区委书记林涛接待了包
括杨玉梅在内的一批来访群众。他
说：“哪个环节出现问题，我们就要用
改革的思维勇于纠正，及时解决百姓
合理诉求，不能让老百姓多跑路。”区
人社、税务等单位一站式服务，帮助杨
玉梅解决她的揪心事。

围绕深入贯彻信访法治化，弘扬
和践行新时代“枫桥经验”，不断改进
人民信访工作，我区将今年 7月作为
区领导挂包信访突出诉求“集中化
解月”，通过提供群众来访接待调
处、纠纷多元化解“一站式”服务，促
进群众诉求解决。“集中化解月”行
动坚持以解决问题、化解矛盾、停诉
息访作为工作目标，对各类信访诉
求开展“大起底、大攻坚、大化解”，
区级部门、园街、社区三级联动，强
化对重点领域问题分类分析，找出
趋势性、规律性问题，实现从“解决
一个问题”到“解决一类问题”的转
变，推动全区信访工作预防法治化、受
理法治化、办理法治化、监督追责法治
化和维护秩序法治化。

当天，所有区委常委、区政府副区
长来到位于秦淮路上的区人民来访接
待中心，包案化解、集中面办，解决群
众普遍关心的难题。在近 5个小时的
集中接访中，各区领导会同相关部门、
园街、社区详细了解相关情况并一一
做好记录， （下转二版）

长安马自达首款新能源汽车在江宁下线 一
线
听
诉
求
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本报讯 日前，江宁高新区举行
重大项目建设观摩暨生物医药产业生
态共建活动。现场，除了签约落地 10
个生物医药重大产业项目，园区还与
中国药科大学签订“中国药大药谷”合
作共建协议，与 6支产业基金和 2家金
融机构开展战略合作，与江苏省药品
监督管理局签订共建生物医药产业生
态服务示范区协议……一系列硬核举
措，将进一步健全完善我区生物医药
及新型医疗器械产业生态，推动产业
发展迈向更高水平。

产品接连不断上市，产业规
模加速壮大

生物医药及新型医疗器械产业是

我区积极构建的“5+4+5”创新型产业
集群中的四大先导产业之一。作为全
区生物医药及新型医疗器械产业主阵
地，江宁高新区也是南京市生物医药
产业“两核三极”规划布局的重要一
核，已形成创新药物研发、基因与细胞
治疗产品、高端医疗器械、研发外包服
务等产业板块，集聚重点企业 300余
家，位列全国生物医药园区综合排名
第16位，连续4年保持进位。

走进正大天晴药业集团南京顺欣
制药有限公司，5条原液产线、7条制
剂产线正加快生产，全力保障订单供
应。今年 3月，由亿一生物自主研发，
南京顺欣制药有限公司拥有中国独家
商业化权益的创新生物药——艾贝格

司亭 α注射液获批在欧盟上市。至
此，艾贝格司亭 α注射液成为国内首
个在中国、美国和欧盟均获批上市的
创新生物药，也成为 2024年度中国医
药企业获得欧盟批准的首个创新药。
5月，南京顺欣制药有限公司 1类创新
药贝莫苏拜单抗注射液（商品名：安得
卫）获批上市，成为我市今年上市的首
个 1类创新药。7月 5日，该公司比卡
鲁胺片又获批上市，用于晚期前列腺
癌的治疗。 （下转三版）

“一粒药”，全周期服务！
我区生物医药及新型医疗器械产业生态不断完善

盛夏时节，溪田田园综合体、东山香樟园、钱家渡等地荷花竞相绽放，美不
胜收，漫步荷塘小道，仿佛置身于画中。 江融轩/摄


